

# Anmeldeformular für Aussteller

Application Form for Exhibitors

Deutsche Welle Global Media Forum 2014  
30 June - 2 Juli 2014, World Conference Center Bonn,  
Germany

Organisation - Organization  
DW - MEDIA SERVICES GmbH  
Kurt-Schumacher - Straße 3  
53113 Bonn, Germany

Ansprechpartner Ausstellung - Contact person Exhibition  
Tobias Karsten, Telefon/Phone: +49 228 429-2146  
E-Mail: Tobias.Karsten@dw.de



**Fax: +49 228 429-2140**

Anmeldeschluss: 30. Mai 2014 · Application Deadline: 30 May 2014

## Hauptaussteller · Main Exhibitor

Firmenname · Company name

Ansprechpartner · Contact person

Straße/Postfach · Street/P.O. Box

Postleitzahl/Ort/Land · ZIP-Code/City/Country

Rechnungsadresse, falls von o.g. Firmenadresse abweichend  
Invoice address, if different from the address above

Telefon · Phone

Telefax · Fax

E-Mail · E-Mail

## MitAussteller · Co-exhibitor(s)

Firmenname des MitAusstellers · Co-exhibitor's company name

Ansprechpartner · Contact person

Straße/Postfach · Street/P.O. Box

Postleitzahl/Ort/Land · ZIP-Code/City/Country

Telefon/Fax · Phone/Fax

E-Mail

Der Hauptaussteller meldet hiermit die o.g. Firma/Institution auf seinem Stand an. Die Organisationspauschale in Höhe von 250 Euro pro MitAussteller wird dem Hauptaussteller berechnet. Der MitAussteller erhält eine kostenlose Kongresskarte für die gesamte Veranstaltung und wird im Programmheft sowie im Internet als Aussteller geführt.

*The main exhibitor hereby registers the above-mentioned company/institution at his stand. The registration fee in the amount of 250 Euro will be charged to the main exhibitor. The co-exhibitor receives a free convention ticket for the complete event and is led in the programme as well as on the Internet as an exhibitor.*

## Anmietung von Standmodulen · Rental of Stand Modules

Wir bestellen hiermit - We herewith order:

- 4 qm (2x2m BxT) zum Preis von 2,200 Euro, zzgl. 19% MwSt.  
4 sqm (2x2m BxD) at a price of 2,200 Euros plus 19% VAT.
- 6 qm (3x2m BxT) zum Preis von 2,750 Euro, zzgl. 19% MwSt.  
6 sqm (3x2m BxD) at a price of 2,750 Euros plus 19% VAT.
- 8 qm (4x2m BxT) zum Preis von 3,300 Euro, zzgl. 19% MwSt.  
8 sqm (4x2m BxD) at a price of 3,300 Euros plus 19% VAT.

### Rabatte:

**10% Frühbucherrabatt bei Anmeldung bis 11. April 2014**  
**10% early bird discount until 11 April 2014**

**30% Rabatt für Workshop Partner**  
**30% discount for Workshop Partner**

**Rabatte können nicht kombiniert werden.**  
**Discounts can not be combined.**

Die Preise beinhalten folgende Leistungen: Standfläche, Standbegrenzungswände, Stromanschluss mit einer Dreifachsteckdose, inkl. Stromverbrauch, ein Langarmstrahler pro lfdm. Messewand, Blende mit Aufschrift des Namens der Firma/Institution, ein Tisch, zwei Stühle, ein Prospektständer, ein Papierkorb, Veröffentlichung von Logo und Profil im Internet, Kongresstickets über die gesamte Veranstaltungsdauer bei Anmietung von Standmodulen: 4 qm, zwei Tickets, 6 qm, drei Tickets, 8 qm, vier Tickets.

*The prices contain the following performances: Stand space, stand limitation walls, bus bar with a triple-socket assembly incl. electricity consumption, one long arm spotlight per running meter fair wall, blank faceplate with label and name of the company/institution, a table, two chairs, one brochure holder, one waste-paper basket, publication of logo and profile on the conference website, conference tickets for the complete event duration at rental of stand modules: 4 sqm, two tickets, 6 sqm, three tickets, 8 sqm, four tickets.*

Mit Unterschrift der Anmeldung werden die Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Besonderen Teilnahmebedingungen des Global Media Forum 2014 anerkannt.  
By signing this application all parts of the general terms of business and the special participation terms of the Global Media Forum 2014 are accepted and binding.

Ort, Datum · City, date

Rechtsverbindliche Unterschrift · Legally binding signature